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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE
CURSO DO BACHARELADO EM ENGENHARIA

CIVIL , realizada em 22 de julho de 2021
Aos vinte e dois dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, por meio de videoconferência via Google
Meet, às dezessete horas e trinta minutos, foi iniciada uma reunião dos membros do Colegiado de Curso
do bacharelado em Engenharia Civil do IFMG Campus Avançado Piumhi, com a presença do presidente
do Colegiado Thiago Pastre Pereira, a membra titular representante docente Stella Maria Gomes Tomé
e o membro titular representante docente Felipe da Silva Alves, o membro titular representante discente:
Huagner Rodrigues Costa Pereira e a membra titular representante do ensino Eugênia de Sous     a. O
presidente iniciou a reunião agradecendo a presença dos membros e realizou um breve diálogo. Explicou
que a reunião estava prevista para o dia vinte e um de julho de dois mil e vinte e um, conforme calendário
acadêmico, porém, foi transferida para dia vinte e dois de julho de dois mil e vinte e um a fim de permitir
a análise dos documentos com quarenta e oito horas úteis de antecedência do encontro. Trouxe ao
conhecimento do grupo as justificativas de ausência e; informou que alguns membros(as) participariam de
uma reunião às 18h30 (agendada previamente), devido a isso, talvez não poderiam ser abordados todos os
tópicos previstos. Sugeriu então que a ordem de discussão levasse em consideração a urgência/prioridade
do assunto, sendo: Tópico 2, seguido do Tópico 4, seguido do Tópico 3 e por fim, Tópico 1. Houve
concordância de todos. Iniciou, portanto, Tópico 2) Decisão sobre plano de ensino das disciplinas de
humanas, conforme deliberado em reunião do dia 24 de fevereiro de 2021: Ementas de "Sociologia";
"Legislação, ética e exercício profissional da Engenharia" e; "sociedade, política, poder e o exercício
da engenharia" posterior à consulta ao NDE, Colegiado e docentes, conforme deliberado na última
reunião; Fez um breve resumo dos acontecimentos, desde a reunião do NDE (dia 10 de fevereiro) até o
prazo final das contribuições. O representante docente, professor Felipe, realizou a leitura dos comentários
enviados pelos seus pares por e-mail, na íntegra. Professora Stella complementou as explanações trazidas
pelo professor Felipe. Houve discussões acerca do tema. O Colegiado entendeu, por unanimidade, que as
alterações das ementas aprovadas pelo NDE para as disciplinas de “Sociedade, Poder, Política e o
Exercício da Engenharia” e “Legislação, Ética e Exercício Profissional da Engenharia” deveriam ser
aprovadas também no Colegiado. O motivo se deu pelo encaminhamento prévio, realizado na última
reunião do Colegiado de Curso (ocorrida em vinte e quatro de fevereiro de dois mil e vinte e um):
“atingido o prazo dado pelo colegiado, se não houver contribuições dos docentes, mantém-se o que está
nas ementas” – recebidas do NDE, após a aprovação neste órgão, em dez de fevereiro de dois mil e vinte e
um. Com isso, o PPC da Engenharia fica alterado (atualizado), contendo duas disciplinas com ementas
atualizadas. Não houve alteração para ementa de S     ociologia. Findadas as discussões do referido ponto
de pauta, o presidente iniciou o Tópico 4) Apreciação das disciplinas a serem ofertadas no semestre
2021.2 para o curso de Engenharia Civil; O presidente informou que enviou o documento (planilha)
referente às disciplinas que serão ofertadas no semestre seguinte, a fim de que os membros e seus pares
pudessem analisar possíveis inclusão ou retiradas de disciplinas, conforme debates já ocorridos em
reuniões na modalidade remota, considerando a pandemia. Não houve apontamentos ou alterações das
disciplinas e o Colegiado concluiu que a oferta estava de acordo com o recomendado nesta instância,
anteriormente. Findadas as discussões do referido ponto de pauta, o presidente iniciou o Tópico 3)
Andamento dos trabalhos das comissões de atualizações de documentos (TCC e Atividades
Complementares); Thiago trouxe o retorno da consulta realizada às comissões, a respeito do andamento,
plano de trabalho e cumprimento dos prazos estipulados pelo Colegiado. Depois disso, a professora Stella
informou as manifestações de seus pares, com relação ao ponto de pauta. Eugênia contribuiu com mais
informações, tendo em vista que participa de uma destas comissões. O Colegiado debateu sobre alteração
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de prazos e concluiu que, caso fosse solicitada alguma dilatação de prazo, o presidente do órgão poderia
autorizar a entrega dos produtos das comissões até treze de setembro, sem necessidade de consultar o
Colegiado para esta autorização. Findadas as discussões do referido ponto de pauta, o presidente iniciou o
Tópico 1) Análise dos relatórios de monitoria do semestre 2020.2, de acordo com a Instrução
normativa  Nº01 de 03/02/2020; Mostrou os andamentos das solicitações realizadas à Direção de Ensino
do Campus, por meio do ofício enviado à PROEN em fevereiro, e os retornos da PROEN e da
PROEN/DIRAE por meio dos despachos respectivamente de março e abril de dois mil e vinte e um. De
acordo com isso, explicou que a Direção de Ensino concluiu que o envio de diários com as notas seria um
documento que poderia nortear maiores informações e conclusões durante a análise sobre o
sucesso/insucesso da oferta das monitorias referentes ao período 2020.2. Neste momento, houve
contribuições às discussões por parte de todos os membros presentes. Depois disso, concluíram que este
tópico deveria ser discutido com mais tempo disponível, tendo em vista a necessidade de a professora
Stella e a pedagoga Eugênia se ausentar do encontro para participar da outra atividade acadêmica. Além
disso, com a saída das membras, não haveria quórum necessário para a continuidade. Tendo em vista o
ocorrido, Thiago agradeceu a participação dos presentes e concluiu o encontro. Eu, Thiago Pastre Pereira,
lavro esta ata, que após lida e aprovada, será assinada junto aos demais presentes.

Piumhi, 28 de julho de 2021.

Documento assinado eletronicamente por Thiago Pastre Pereira, Presidente do Colegiado do
Curso de Engenharia Civil - Campus Avançado Piumhi, em 28/07/2021, às 17:30, conforme art.
1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Felipe da Silva Alves, Professor, em 28/07/2021, às 17:46,
conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Eugenia de Sousa, Pedagoga, em 28/07/2021, às 17:52,
conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por HUAGNER RODRIGUES COSTA PEREIRA, Aluno,
em 28/07/2021, às 18:00, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Stella Maria Gomes Tome, Professora, em 29/07/2021, às
13:22, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.
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